
回覧 平成28年度日の里七丁目定期総会議事録

日　 時：平成29年4月2日（日）10：10～11：50
場　 所：日の里七丁目公民館
参加者：出席者93名、委任状204名

１.開会の言葉
ただいまより、定期総会を行います。

２.会長挨拶
総会の出席をありがとうございます。わからないまま1年が過ぎ、皆様のおかげで無事に
終えることができます。本日の総会も進行のご協力をお願いします。

３.議長選出
立候補者の挙手はなく、役員より推薦する。拍手をもって了承を得る。

（議長）
毎年の指名をありがとうございます。

参加者93名、委任状204名、よって町内会規約第8条2.構成員の２分の１以上の出席を認め
この会議の成立を報告する。

４.議事
（1）平成２８年度活動報告

町内活動報告（副会長）
資料１ページ参照
町内清掃、高齢者生きがい事業など多数の参加により盛り上げていただき
ありがとうございました。

生活環境部活動報告（部長）
資料２ページ参照
　　　　誤字の訂正
　　　　版飛行→反非行

健康福祉部活動報告（部長）
資料３ページ参照

教育文化部活動報告（部長）
資料４ページ参照
いろいろな行事があり毎月の労力がかかった。
日の里祭りにおいて、息の合った踊り、オレンジのＴシャツ、一致団結の力が優勝に
導いたのではないか。

公民館活動報告（公民館長）
資料９,１０ページ参照
利用状況についての説明、有料無料についての説明。



福祉会活動報告（主任福祉員）
資料１１ページ参照
活動の写真を掲示している。
各種勉強会、町内諸行事に参加している。
立春の集いは子ども会と合同で行った。

福祉会会計報告（福祉会会計）
資料１２ページ参照
地区の助成金を行事ごとに申請している。
今年は行事が少なく行事参加費も減少している。
決算が予算を超えているのがあるが参加者から参加費を頂いているので予算内で
収まっている。

子ども会活動報告（子ども会会計）
資料１３ページ参照
町内会の活動に合同で行うことが多く、福祉会とも合流し、有意義に過ごしている。

日の里７丁目のほたるを守る会活動報告（責任者）
資料１５ページ参照
子ども会と鑑賞会を開きニチイ学館からも参加者があった。
他の地区、福岡市内などから見学者が来ているが、車で来ている人がいて、騒音などの
害が出ている。ほたるは成長し川もきれいになっている。これからも増殖に努めて
地域環境の保全に努めたい。

自主防災活動報告（自主防災会責任者）
資料１６ページ参照
防災倉庫を２８年８月より使用を始めた。
備品が十分に揃っていないので年々揃えてほしい。
学習会では消火器の使い方を学んだ。

（2）平成２８年度決算報告及び監査報告

（会計）
資料５,６ページ参照
新築のアパートが建ち新年度から１０戸のアパートから会費の納入があるのではないか。
高齢者の数は増えているが助成金は減っている。
防犯灯について、ＬＥＤ化したので修理費はかからなくなったが、１４,５年後には取り換えが
必要になる。
福祉会助成金はカラオケ機器の購入を取りやめたため１５万円分を戻している。
教育文化部は備品の購入のため支出が増えている。しかし、その分来年はかからなく
なるだろう。
雑費はプリンター、ゴミの飛散防止ネット購入のため予算を超えている。
今後はプリンターは公民館、ゴミネットは生活環境部の扱いになる。
（公民館長）
公民館会計において
ガス栓の取り換えなど行い、備品費が予算を超えている。

（会計監査）
３月１８日（土）に監査を行い適切であると判断し報告する。



（3）７丁目町内会規約改定の件
（会長）
規約５条１.役員会で承認いている。
（会計）
細則２条、アパートの当番手当てについて
町内会費徴収、広報配布当番手当てとして５０００円に変更したい。

提案について

質問・提案
・町内会費の納入について、以前、市役所に相談し不動産会社と話し合いをした。
一つは責任もって会費を徴収、一つはまとめて口座に振り込む約束だが
どうなっているのか。
・町内会長の再任について
・防災会の独自組織を作り防災意識を高めたい。

回答
・アパートは５月に納入の引き継ぎを受けているが実際は入金がなく再度話し合いを持った。
町内で各戸に納入のお願いに伺っている。今後も町内での徴収を行わなければならない。
・再任の件は続けられる人がいない。
規約では組長からの選出になっているので各組での合意の上、組長を続けたうえで役員
からの承認を得て、会長の継続となる。
・防災組織は長は２年、組織員も継続して行っていて、専門委員として活動している。

（議長）
拍手をもって、平成２８年度決算書、活動報告、規約改正細則改正など、すべての議案は
全員の拍手で承認されました。

（4）平成２９年度役員選出および承認
（会長）
役員を選出する。

（5）平成２９年度新会長挨拶
（新会長）
昨年の役員のみなさん、お疲れ様でした。１年間協力をお願いします。
高年齢、子育て、仕事のある方と、いるので皆様も寛容なご協力をお願いします。

（6）平成２９年度活動計画（案）および予算（案）承認
（新会長）
資料１７ページから２０ページ参照
年内に来年の役員を選出したい。
どんど焼きと同時に防災訓練をしたい。
防犯灯の負担が減っている。ＬＥＤのため電気代が減っているが修理費の積み立てが
必要となる。
ゆーほークラブは活動中止のため予算計上していない。
公民館改修について
　壁や床の損傷具合を調査したい。
９号公園の桜が約４０年たち減っている、記念樹として植えたいと検討している。
つどいの家、改修、洋室化をしたい。



（議長）
公民館は市の土地であり危険地域に指定された場所である。そのため改築することが
出来ないので改修するしかない。

質問・提案
・記念樹について
落ち葉や毛虫の害があった
管理は誰がしてくれるのか

回答
・市の土地、木になるので植樹をここで決められない。日の里コミュニティを通じて
市に提案する
・市の木になるので７丁目で管理するなら委託業務契約をしなければならない。
市との協議の上、手続きになる。

質問・提案
･木を増やすとそういった問題が出ることを想定して記念樹を考えてほしい。
・７丁目のグラウンドに入れなくなった。再整備を考えてほしい。

回答
・グラウンド整備、施錠について毎回市への要望を出しているが７丁目だけ特別の
扱いが出来ないという。
しかし毎年言い続けることに意義があると思うので要望を出し続けていくことが大事。

質問・提案
・桜祭りのようにグラウンドに入り散策できる行事ができないか。

回答
・公園の管理、整備はコミュニティを通して市への要望を出し、今後の課題として検討を
続けていく。

質問・提案
・ゆーほークラブ会長が後任がいないまま、亡くなられた。
新しい体制で行わなければならないが、今のところは中止の状態。
今までの功を労う形で何か計画したい。

（議長）
再開を前提として中止とする。

（新会長）
ゆーほークラブの決算は２９年度役員に一任してほしいということで承認される。
火災保険の更新、住居表示板については従来通りということで２９年度役員に一任してほしいと
いうことで承認される。
繰越金については定期化できないかどうかで検討していくということで承認される。

質問・提案
・住居表示板の名前を外してほしい

回答
・３年契約になっていて２９年度が３年目になる。
３０年度に更新するのかどうかを検討していくことにする。



質問・提案
・募金について、町内会に還元できないか。

回答
・組によって対応が異なるため、組で対応してほしい。

５.議長解任
これをもって議長を解任する。

６.閉会の言葉
これで総会を閉会します。

議事録署名　　　2017年4月4日　　　　　
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